

Le Louvre Lens



Tous au LOUVRE !
Le jeudi 13 juin nous sommes allés au Louvre Lens.
Le matin: le cycle 2
L'après-midi: le cycle 3.



Des mamans nous ont accompagnés, ainsi on a pu faire 4 groupes.
Madame nous a donné un petit questionnaire. On a du chercher des dates d'œuvres, à quoi servaient des objets, retrouver des portraits, des peintures, des sculptures, des statues dans tout le musée avec notre groupe.



On a visité la galerie du Temps. On a observé la grande frise du temps et on a vu des tableaux, des sculptures, des mosaïques, des tablettes d'écriture cunéiforme, des sarcophages, un livre en papyrus, des bassins en faïence, des assiettes, des poteries, des bijoux, des vases...
et même des géants de la région: « Binbin, Mme Gayant... »





Mosaïque: »préparatifs d'un banquet



Nous avons vu de magnifiques choses et on a appris plein de choses intéressantes. Tout le monde a bien aimé.



La frise du temps



Sarcophage sculpté

Œuvres d'Arcimboldo



Le géant « Binbin »

La géante de Valenciennes



Dans une salle, il y avait une empreinte de main et quand on posait la nôtre dessus, ça affichait ce qu'on devait faire ? « il est temps ; sois zen ; profite ; respire ; repose-toi ... »



La sortie au Louvre Lens

Le 13 juin 2013 nous sommes allés au Louvre Lens avec les CE2 et les CM2.

Nous avons commencé la visite dans la galerie du temps. Nous avons eu un questionnaire à remplir qui parlait des tablettes écrites en écriture cunéiforme, des sarcophages égyptiens, des vases Grecs, des sculptures romaines... Il y avait aussi des questions sur des mosaïques et des carre-



Photo de groupe devant « la Liberté guidant le peuple »



Des élèves en train de répondre aux questions

lages qui dataient du Moyen-Âge. Nous avons fini devant le tableau d'Eugène Delacroix qui s'appelle « La Liberté guidant le peuple ». On a été étonné car on ne pensait pas qu'il était aussi grand.

Ensuite nous avons vu deux tableaux d'Arcimboldo avec des personnes dessinés avec des fruits, des fleurs et des

légumes et qui représentaient le printemps et l'été.

Après la galerie de temps, nous avons visité l'exposition sur Rubens. Nous avons vu des tableaux mythologiques, et des portraits des personnes du XVII^e siècle. Nous avons bien aimé et avons appris plein de choses.

Perrine, Chloé D, Anya, Justin et Geoffrey (CM1).



On dessine le haut d'une crosse datant du Moyen-Âge